
  

   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   La información más relevante del sector reunida en un solo documento 
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LLaa  cciiffrraa  ddee  nneeggoocciiooss  

ddee  llaa  iinndduussttrriiaa  
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Las farmacéuticas dan el salto a Facebook y Twitter 

 

 

 

 

 

 

 

“Mi propósito: empezar el año como un campeón y acabarlo como un campeón”. Este tuit lo publicó el 1 de enero de 2012 Wayne 

Rooney, jugador del Manchester United, junto a la etiqueta #Makeitcount (hazte valer, el eslogan de Nike) y un enlace a la página 

oficial de dicha marca deportiva. Un usuario le puso una demanda al considerar que se trataba de publicidad encubierta. Desde 

entonces, los mensajes de personajes públicos (Rooney tiene 12,8 millones de seguidores) deben ser mucho más explícitos cuando 

incorporen algo que se pueda interpretar como un anuncio. 

La publicidad en el sector farmacéutico, debido a las características particulares de esta industria, está muy regulada. Pero todavía 

no ha habido sentencias en España que ayuden a señalar las líneas rojas que no deben sobrepasar los mensajes en las redes 

sociales. “En el sector farmacéutico hay que tener especial cautela con la información que se pretende transmitir”, opina Alejandro 

Negro, consejero del área de propiedad intelectual y nuevas tecnologías de Cuatrecasas, Gonçalves Pereira. Este experto fue uno 

de los participantes en una jornada sobre redes sociales e industria farmacéutica organizada la semana pasada por el citado 

despacho de abogados y la Asociación Española de Bioempresas, Asebio. 

Enlace a web 

 

La cifra de negocios de la industria farmacéutica crece un 5,5% en 

febrero 
 

 

 

 

 

 

 

La facturación de la industria farmacéutica en el pasado mes de febrero ha registrado un incremento del 5,5% con respecto al 

mismo mes del año anterior, según datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE) en el informe mensual sobre 

Índices de Cifras de Negocios en la Industria.De este modo, la fabricación de productos farmacéuticos ha obtenido un valor 

positivo después que en enero registrara una caída del 3,5%. De la media en lo que va de año los datos de facturación de esta 

rama de la industria química han crecido un 1%. 

En términos generales, la cifra de negocios de la industria ha presentado en febrero, corregida de efectos estacionales y de 

calendario, una variación negativa del 0,8% respecto al mismo mes del año anterior. Esta tasa es 1,5 puntos inferior a la de enero. 

Sin embargo, la serie original ha registrado un incremento del 2,6%, frente a la caída del 2,4% de enero. 

El INE ha presentado también los datos correspondientes al mes de febrero sobre la entrada de la industria. En este sentido, el 

sector de la fabricación de productos farmacéuticos ha registrado en febrero un incremento del 8,8% con respecto al mismo 

periodo del año anterior. 

Enlace a web 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/las-farmaceuticas-dan-el-salto-a-facebook-y-twitter-7620
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-cifra-de-negocios-de-la-industria-farmaceutica-crece-un-55-en-febrero-7619
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-cifra-de-negocios-de-la-industria-farmaceutica-crece-un-55-en-febrero-7619
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/las-farmaceuticas-dan-el-salto-a-facebook-y-twitter-7620


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Revolución en medicamentos 

 

 

 

 

 

 

La industria farmacéutica, con sus grandes inversiones en investigación, dependencia de complejos procesos químicos y alta 

comprensión de la biología humana, es considerada como un sector tecnológicamente avanzado. Sin embargo, en lo que hace a 

la manufactura, los laboratorios farmacéuticos están anclados en el pasado, estima Marcus Ehrhardt en una investigación sobre 

esta industria que realiza para Strategy &.  

 

Los actuales métodos de fabricar una droga, que según el investigador son ineficientes y de trabajo intensivo, están basados en 

procesos por remesas que se aplican en el sector desde mediados del siglo 20. Pero además, esas técnicas tradicionales exponen a 

los remedios a la contaminación.  

 

Esta situación está a punto de cambiar con las innovaciones que están llegando a la producción. Un nuevo método llamado 

manufactura continua transformará la cadena de valor farmacéutica. Este cambio afectará a todas las compañías en la industria, 

desde las gigantescas multinacionales hasta las fabricantes externas que contratan muchas start-ups para hacer sus productos. Este 

cambio en la capacidad de producción cambiará el juego para todas las farmacéuticas. El proceso de fabricación puede ser más 

eficiente, más barato y más ecológico.  

Enlace a web 

Una farmacéutica y cinco médicos, entre los ocho detenidos por el 

consultorio ilegal de Jerez 
 

 

 

 

 

 

 

La Guardia Civil ha clausurado en Jerez un consultorio médico ilegal en el marco de la operación 'Pharmakis', que ha supuesto la 

detención y puesta a disposición judicial de ocho personas por presuntos delitos contra la salud pública, estafa a la Seguridad 

Social, intrusismo profesional y falsedad documental. 

Entre los investigados figura el responsable del consultorio, la esposa de éste, la farmacéutica que dispensaba los medicamentos y 

cinco facultativos de medicina familiar que cargaban «de forma abusiva e indiscriminadamente» medicamentos en las tarjetas de 

la Seguridad Social de pacientes que nunca aparecían por sus consultas, según ha detallado la Benemérita en una nota. 

Se investiga su presunta implicación en la retirada de forma ilegal de miles de medicamentos con cargo a la Seguridad Social, y por 

poner en funcionamiento un consultorio médico donde se dispensaban medicamentos y se realizaban prácticas sanitarias sin las 

más mínimas garantías. 

Enlace a Web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/revolucion-en-medicamentos-7623
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/una-farmaceutica-y-cinco-medicos-entre-los-ocho-detenidos-por-el-consultorio-ilegal-de-jerez-7617
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/una-farmaceutica-y-cinco-medicos-entre-los-ocho-detenidos-por-el-consultorio-ilegal-de-jerez-7617
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/revolucion-en-medicamentos-7623


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La impecable labor del Consejo General de Farmacéuticos -

con sus denuncias ante la Aemps- ha permitido acabar con la 

compraventa de productos sanitarios a través de Wallapop. La 

web comercial ha cedido a las presiones de este colectivo y 

dejará de ofertar medicamentos y vacunas sin ningún tipo de 

control por parte de las autoridades pertinentes. Desde que 

Wallapop empezó con esta actividad irregular, el Consejo 

General de Farmacéuticos no ha cesado en su empeño y ha 

alertado continuamente a los usuarios de que estos 

medicamentos no tienen las debidas garantías y que suponen, 

sin duda, un riesgo importante para la salud de los ciudadanos. 

 

 

 

 

 

Medicamentos biossimilares aumentam a 

acessibilidade e promovem a inovação 

terapêutica 

 

 
Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. “El cáncer no debe ser una llamada a rendirse, sino una llamada a formarse y a 

alzar nuestra voz” 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Intervenidos más de 3.800 medicamentos en un centro no autorizado de Santa 

Coloma 

4.  Una clínica sin medicamentos 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 el nombre del día 
 

 
 

 

Jesús Aguilar 

 

 

 

 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 
ABOGADOS 

 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.atlasdasaude.pt/publico/content/medicamentos-biossimilares-aumentam-acessibilidade-e-promovem-inovacao-terapeutica
http://www.atlasdasaude.pt/publico/content/medicamentos-biossimilares-aumentam-acessibilidade-e-promovem-inovacao-terapeutica
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-cancer-no-debe-ser-una-llamada-a-rendirse-sino-una-llamada-a-formarse-y-a-alzar-nuestra-voz-7168
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/intervenidos-mas-de-3800-medicamentos-en-un-centro-no-autorizado-de-santa-coloma-7144
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/una-clinica-sin-medicamentos-7143
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

  

 

  

                

Para saber más… 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
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Presidenta de la 

Federación 

Española de 

Párkinson (FEP) 

 

 

 

Pregunta. ¿Cuáles son los principales 

objetivos de la Federación? 

 

Respuesta. El objetivo principal de la 

campaña 2016 'Día Mundial de Ana, 

David, José María y de todos aquellos 

que conviven con el parkinson' o, lo que 

es lo mismo, 'Día Mundial de muchas 

personas' es poner cara al parkinson y 

dar a conocer la enfermedad a través 

de la empatía, ya que sigue siendo una 

gran desconocida.  

 

P. En 2015 se publicó 'El Libro Blanco del 

parkinson en España. Aproximación, 

análisis y propuesta de futuro', ¿qué retos 

tiene la FEP para los próximos años? 

 

R. Pedimos que se dé valor a las 

asociaciones y poder colaborar 

conjuntamente con la sanidad. También, 

que una vez que se establece el 

diagnóstico se le asigne 

automáticamente a la persona un 33 por 

ciento de discapacidad. Finalmente, 

queremos un paciente con parkinson 

formado e informado porque creemos 

que es la mejor manera de contribuir 

con el SNS y ahorrar costes.  

 

P. ¿Siguen existiendo estereotipos en 

torno a esta enfermedad?, ¿a qué cree 

que puede deberse; falta de 

conocimiento, quizás? 

 

R. Cada enfermo tiene su propia 

enfermedad, sus síntomas, sus 

características, etc. Sí, también tienen 

cosas en común pero cada uno 

evoluciona de manera diferente. Hay 

que desterrar esa idea de que las 

personas con parkinson son ancianos 

que tiemblan, porque la realidad es que 

ni todo el que tiene esta enfermedad 

tiembla, ni todo el que la padece es 

mayor. Ahora, la edad media a la que se 

diagnostica es a los 50 años. Además, 

ahora se puede vivir con parkinson, 

mientras que antes vivir más de 10 años 

era prácticamente imposible. El 

abordaje de la patología ha cambiado 

mucho a nivel social, familiar, 

económico, etc.  

P. A pesar de que la edad media a 

la que se diagnostica es a los 50 

años, también hay casos de 

personas mucho más jóvenes, ¿a 

qué edad puede presentarse esta 

patología? 
R. Como casi todas las enfermedades 

neurodegenerativas, una cosa es 

P. A pesar de que la edad media a la que 

se diagnostica es a los 50 años, también 

hay casos de personas mucho más 

jóvenes, ¿a qué edad puede presentarse 

esta patología? 

 

R. Como casi todas las enfermedades 

neurodegenerativas, una cosa es cuando 

se diagnostica y otra, cuanto hace que se 

padece. Los neurólogos dicen que cuando 

aparecen los primeros síntomas que 

permiten establecer el diagnóstico, la 

enfermedad ya estaba presente 10 o 15 

años antes, aunque los primeros síntomas 

de alarma no se hubiesen manifestado. Hay 

casos de jóvenes con parkinson y también 

en edad infantil, aunque no conozco 

ningún caso. Sobre todo, entre 45 y 50 años 

el número de personas con esta 

enfermedad es tremendo.  

 

P. La gente asocia parkinson con temblores, 

pero este no es el principal síntoma de 

alarma, ¿no? 

 

R. Gracias a los tratamientos disponibles, 

ahora es muy raro que un paciente con 

parkinson tenga temblores. Lo que sí tienen 

en común todos los pacientes es: 

depresión, problemas musculares como 

debilitación, rigidez, etc. Lo que más nos 

preocupa son los síntomas no motores 

como ciertas conductas que se dan como 

consecuencia de la medicación. Hay que 

regularla mucho y una vez que se consigue, 

estas conductas desaparecen. Se les debe 

proporcionar información al respecto. Esta 

es una de las labores que tenemos desde la 

Federación hacia ellos, sus familiares y sus 

cuidadores, porque es un problema 

sociosanitario a unos niveles tremendos. 

Tenemos que estar todos en el mismo 

barco: sanidad, familia, asociaciones, 

terapeutas, consejerías de salud y de 

políticas sociales, etc. 

 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P. ¿Con qué otras patologías se puede 

confundir? 

MARÍA JESÚS DELGADO 
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-04-15/politica-sanitaria/el-diagnostico-de-parkinson-deberia-tener-asignado-un-33-de-discapacidad/pagina.aspx?idart=977035
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-04-15/politica-sanitaria/el-diagnostico-de-parkinson-deberia-tener-asignado-un-33-de-discapacidad/pagina.aspx?idart=977035


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Los beneficios de la aspirina para las enfermedades cardiovasculares y el cáncer colorrectal, reafirmados 

Primera descripción del virus del brote de 2015 en Río de Janeiro 

Los antibióticos no promueven la propagación de la resistencia bacteriana a los antibióticos 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Apps en la Farmacia 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este repositorio de aplicaciones móviles dirigidas a farmacéuticos, o para que los farmacéuticos puedan recomendar a sus 

usuarios, se irá actualizando mensualmente con nuevas apps de utilidad, además de incluir ya todas aquellas de las que hemos 

ido hablando hasta ahora. 

Enlace a Web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://isanidad.com/66827/los-beneficios-de-la-aspirina-para-las-enfermedades-cardiovasculares-y-el-cancer-colorrectal-reafirmados/
http://ecodiario.eleconomista.es/salud/noticias/7493911/04/16/Primera-descripcion-del-virus-del-brote-de-2015-en-Rio-de-Janeiro.html
http://ecodiario.eleconomista.es/salud/noticias/7493939/04/16/Los-antibioticos-no-promueven-la-propagacion-de-la-resistencia-bacteriana-a-los-antibioticos.html
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/apps-en-la-farmacia-7621
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/apps-en-la-farmacia-7621


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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